

卷之三

女性会だより

深野女性会の新年会

日、深町女性会二三名

は、二月一日深田女性会三名
ス今高野に於いて、温泉と昼食
をいただき、リラックスしたひ
どときを過ごしました。当日は
天候もよく館内では寒さを忘れ
ました。

こちらの温泉の特徴はトルマ
リン石を利用して、血液循環を改
善する効果があります。

う。女性会も新しく会員も増え、より活動的な会にして行きたいと思ひます。今後とも皆様の協力をよろしくお願ひします。



秋さんのお宅の
はねぎで水くみ体験】

深小学校長 敦本幸子

第六章

いどもおとなち中組の松秋さんのお宅の庭先の『はねぎ』の様子を興味深く見守っています。春の陽気の感じられる二月一日、世代交流事業で、深町の名所旧跡めぐらが行なわれました。この日の講師の高崎壽郎先生の説明によると、深町の井戸のある田んぼでは、水を引くためにこの『はねぎ』を使つていたそうです。てこの原理を使い、ここではおもしに、石臼の石が活用されました。米作りの苦労やその中で生きる人々の生活の知恵を感じられる貴重なものです。

現在では、深町には三つ残されているだけになつたそうです。この他に旧小学校跡、石原氏の墓、菰ヶ岩などを訪ね、最後の満汐梅林ではほころびかけた梅の花や深町の山々を見て自然を満喫しました。歴史のロマンを感じ、心安らぐ時間となりました。

深町の『深郷土誌』『深の歴史余話』などの文献には、深町の自然や歴史の数々が書き記されています。深小学校でも、子どもたちの社会科や総合的な学習の時間の学習にこれらのはばらしい財産をしきり活用させていただきたいと考えています。

石原氏の歴史余
後の満汐
梅の花や
満喫しま
し、心安
にちの社
町の自然
れていま
たいと考

※定員は達し次第締め切らせ
頂きます。

○その他 参加される方は米を
一合ほどご持参下さい。

○申し込み及びお問い合わせ先

☆尚寿会の方 幸谷満夫さん
(63—3895)

☆女性会の方 沖西サカエさん
(63—1295)

☆一般の方

②「老化を遅らせる食事と生活」
 ○講師 特別擁護老人ホーム
 ○定員 四十名
 ○申し込み期限
 管理栄養士 段美千代
 サンライズ大池

○日時 三月二五日(木)
○場所 十時～十二時
○内容 サンライズ大池研修室
①介護劇 「笑うことは最高の健

深田介護予防教室


期限終了ごみ処理券
ご提供についてお願ひ
子ども会会長 河原光浩

町内の皆様には、平素は子ども会活動にご支援、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

標記のごみ処理券につきまして、ご家庭にございましたら、ご提供をお願いいたします。

ご提供いただいたごみ処理券につきましては、とりまとめて、市の方で買取りをしていただき、子ども会の活動へ使わせていただきたいと思います。

PTA講委員によりまして、各戸訪問(四月初旬より四月三十日までを予定)させていただきますので、御協力の程よろしくお願いいたします。▲▲

第一八号
〇四年〇三月一日
発行元 深町町内会連合会
連絡所 六三一三八八二

日本水陸中学・高等学校
吹奏楽部 第七回定期演奏会の概案内

◆深田各種団体三月行事予定
▼小学校・幼稚園
▼安全点検・学校評議員会

シブルニンテブト（十二月二十五日～二八日開催）において、フルート四重奏（クラリネット四重奏、木管五重奏（堂前組）、金管八重奏、打楽器五重奏の五チームが金賞を受賞しました。そのうえ、県内二五四チーム（約二千三百名）の中八チームしか出場できないという厳しい条件にも拘わらず、県代表として第27回全日本アンサンブルコンテスト中国大会（二月八日開催）に出席した、打楽器五重奏が金賞を受賞、クラリネット四重奏、金管八重奏の二チームが銀賞を受賞しました。

一九九七年の吹奏樂部創部以来、コンクールとアンサンブルコンテストにおいて、中国大会に出場を果たす事ができたのは今年度が初めてです。

顧問の千鶴高弘先生の熱心なご指導のもと、一丸となつて頑張つている部員達の今年度最後の演奏会となります第七回定期演奏会に是非御来場下さい。

けのような気がします。先日、深小でのコンサートで大きな感動を呼んだ堤友彦君は、突然の事故で全盲右手麻痺になりましたとのことです、笑顔で「左脳が損傷して計算ができないので、計算は他人の頭を借りる」とも話していました。同君とその家族は、一%の可能性を信じ全力をあげ、プラス志向で苦境を見事に乗り越え、明るく前向きに一生懸命に生きています。

「難有り」は逆にすると「有難し」。校長は、この事故をプラスの方向で、自分の力不足は他人の力を借りて、生きて一生懸命に解決して欲しかった。それが真に生徒と思う心であり、生徒が将来直面するかもしれない難題を乗り越える勇気と力を与えることになると思うのです。

突風により校庭に設置されたサッカーゴールが倒れ、中学生が下敷きになり死亡する事故があり、この事故を苦にしてその中学校長が自殺されました。この校長は責任感が強く、生徒や保護者の信頼も厚く立派な校長だつたと報道されていました。

◆女性懇親会

新編 金瓶梅

元溪先生集

代社会をより豊かに生きて

現代社会をより豊かに生きていくためには、「心」の問題と「力」の問題があると考へています。

心に考えできました。今日は「力」の問題を考えてみたいと思います。私が考えています「力」とは、健康、職業能力、そして、それら個人の待つている力を「まちづくり」へと広げていくことであります。そのためには、先ず健康が第一です。これらは、必ずしも個々の問題ではありません。社会全体の問題です。

一です。それに伴い経済も安定させることです。それには、職業能力を身につけることも大切な条件であると考えます。

これらは、個人の「力」でありこの力を街づくりへと広げ深めていくことが、地域の活性化につながると思っています。

地域にある歴史、文化、産業などを掘り起こし、「住んでよかつた、住みつけたい」という地域に誇りを持てる人間を育てることが大切です。

皆さんのお住んでいる深町に向けてみますと、長い間、先人のたゆまぬ努力によつて築き

契約トラブルの 解決のために（3）

08223

一契約について

○ために、日用品の無料配布や説明会の会場には行かない。悪質業者は、日用品を無価値又は市価より異常に安い価格で配ると宣伝し、集会所、駐車場、地域の広場などに人を集め、その後零用金が高まつたところで高額な布団や健康器具を無理やり買わせる。

- 健康食品などの過量販売(数年分のまとめて売り)には乗らない。
- 不安を煽るような訪問販売員のセールストークはむやみに信用しない。
- 根や床下など家屋の老朽化を誇張して契約を締結させせるトラブルが増えて、少しだけでも迷つたら、その場ですぐに契約したり、代金払つたりせず、家族や専門家などに相談しましょ。
- 断るときは、「きつぱり」「いりません」と言う。
- 契約意思のないときは早い時点できつぱり断りましょう。曖昧な態度や返事をしていると、しつこく勧誘され、断れなくなってしまいます。
- 契約するときは、契約内容を確かめる。契約書は面倒でもよく読めないと、業者の説明に間違いがちで、かかづぬいです。契約書は署名や押印するのに時間がかかるからです。
- ▲ ▲

An illustration of a large, smiling peach character with a face, eyes, and a mouth. It is surrounded by several smaller, regular peaches hanging from a branch.

あげられた歴史、文化、産業など、今なお多くの遺産が生き生きと輝いています。

深町の人々の生活を支えているものの中で生産物を取り上げてみたいと思います。

深町の生産物は、柿（西条柿、干柿、富有柿）は、大変有名です。市内の店頭には、「深の柿」と表示され、他の地域の柿よりも品質がよく値段も少々高いのです。また、「深の里いも」「深の黒豆」「深のれんこん」など沢山の農産物が「深」という名のものと一緒に、農業を中心とした「まちづくり」が今日なお生き生きと残つていいことはすばらしい」と思っています。

リカの病院は自然療法で治ったので、コントレラス博士など、アメリカ国境から車で二〇分のメキシコ、ティハナに病院をつくり医療活動を始めた。創立してから約三〇年一〇万人ものガン患者の治療に当つてきたが、その患者の七〇%はアメリカ人患者だという。アメリカの保健福祉長官（日本妻のガンを治すためには、アメリカの法を犯すか、ティアナに行くしか無い」と言つて話題になつた事もあつた。

レーガン元大統領もこの療法を行なつて市立病院に隠していった。ティハナ市のガン病院には自分がガンになつたアメリカの医者がたくさん入院している。彼ら等は自分の患者は効果の無い通常療法で治療しながら、自分は介する。次のような内容のものか」？？

コントレラス療法はざつと紹介すれば次のような内容のもの

二の病院は自然療法で、アメ

ン患者たち

「ガンを制した、コントレラス
療法の実証報告」

「最近亡くなられたら殆どが
です。最近の本では、医事評
論家「今村光一」氏の本
「ガンは不治の病ではなかつた。
メキシコでティハナに集まるガ
ン患者ついていた自然治療が蘇える
眠つていた自然治療が蘇える
」

自分のことだけを考えていては
心は育たない
周囲の人、地域社会から
広く世界のことまでも
考えられる人間になろう
達成の鍵は終始一貫にある
必ず成就できると信念して
努力し続けるところに
人生の喜びはある
自分には自分の味がある
周囲との調和をはからう

昭和の生まれ
隨筆

(2) 自然な抗癌物質リトリール(アブダリンやビタミンB-7とも呼ばれる)の投与

(3) ビタミン、ミネラルなど自然な栄養物質や酵素の補給

(4) 主にメキシコ原産の薬草製剤の補給

(5) 対ガン効果で注目されるいわゆる鮫の軟骨製剤の補給以上のような食事療法を中心とする療法を一本の柱としつつ精神、心理療法をもう一方の柱としているのがコントラレス療法である。

ると聞いて吃驚した。
「うちのお婆さん（妻）には、
スピードをあげて走る年じやあ
なかろうに」と言つて、七十才
でやめさせたが、若い気持ちで
はいたので、ちよつと心淋しい氣
はあつたらしかつた。
十年前くらい前には、「私は、昭
和ひとけた生まれです」と大見
得を切つていながら、聞く人は今
頃あまり驚かなくなつた。
今はもう四輪車の時代だ。学
校を出る子も運転免許を取り、買
い物が入ってくるスピード時
代になつた。
大昭和ひとけた生まれも、もう
な影がするうすくなつてきたりよ
▲▲